



Un conseil de coop' pour gérer son aire éducative de manière démocratique

Une aire éducative est une zone choisie par les élèves sur leur commune et qu'ils vont gérer de manière démocratique. Objectifs : connaître le milieu, y vivre en y pratiquant diverses activités et créer du lien avec les acteurs locaux. Entre soutien au dispositif Ecole dehors et incitation à la **mise en place de conseils d'élèves**, l'OCCE semblait avoir toute sa place dans le lancement des aires éducatives en Haute-Loire. C'est donc avec le soutien de l'OCCE 43 et du CPD EDD que deux premières écoles tentent l'aventure.

Utiliser l'agenda coop'

Plébiscité par les utilisateurs, **l'outil** trouve progressivement sa place dans les écoles du département pour travailler les compétences psycho-sociales.



Infos coop

Octobre 2023

La Trousse à projets

Découvrez la **plateforme** de financement participatif du ministère dont l'OCCE est partenaire pour financer en partie vos projets.

L'édito d'Anne, enseignante en CE/CM, qui a participé à la formation "agenda coop" et a mis en place l'agenda dans sa classe à la rentrée:

"Je suis revenue enthousiasmée de la formation "agenda coop" qui a eu lieu fin août et je l'ai mis en place dès le premier jour de la rentrée. Je constate au bout de quelques semaines que les élèves apprécient de commencer la journée avec une activité commune aux 2 cycles, activité que nous faisons actuellement dehors. Ils aiment approfondir leur connaissance de l'autre et parler d'eux-mêmes. Leur langage oral s'est amélioré et chaque élève prend la parole avec plus de facilité. Quant au bilan de fin de journée, il permet une meilleure articulation entre l'école et la maison."

Tous en classe...dehors !

Les trois classes de l'école de Lavoûte-sur-Loire se sont lancées dans la pratique de la **classe dehors** depuis quelques semaines. La mise en place demande d'anticiper un certain nombre de choses : le lieu, le matériel, les accompagnateurs, le contenu des séances. Mais comme en classe, et peut-être davantage, il faut faire face à l'imprévu et savoir saisir les occasions pour de nouveaux apprentissages. Le premier bilan est plutôt positif : les élèves sont enthousiastes, coopèrent davantage, développent leur motricité et leur sens de l'observation et, par là-même, leur curiosité.



Le coin du mandataire : la visualisation en A4 sur Retkoop

Pour ceux qui s'agacent de faire défiler le cahier de comptabilité de Retkoop sur toute sa longueur, vous pouvez utiliser la **visualisation en A4**. Retrouvez également le « **mode d'emploi** » pour bien inscrire et ventiler les opérations sur Retkoop.

Le calendrier 2024 est arrivé !

Pour financer votre coopérative, pensez au **calendrier OCCE** illustré par des classes de la toute la France sur le thème « Cartes postales de chez nous »

